

久保小学校だより



溫柔敦厚

令和6年5月30日(木)
尾道市立久保小学校 NO.3
尾道市防地町22-40
Tel 0848(37)3901



e-mail kubo-e@onomichi.ed.jp http://www.onomichi.ed.jp/kubo-e/



久保小学校最後の運動会 最後までやりきった子ども達

5月18日(土)に久保小学校最後の春季運動会を開催しました。天気に恵まれ、晴天の下で子ども達も元気に競技や表現をすることができました。

かわいらしい踊りとともに真剣勝負を繰り広げた低学年の玉入れ、旗をそろえて美しい集団演技を披露した中学年、自分たちの個性を爆発させ、会場を楽しませるダンスを披露した高学年など見所いっぱいでした。

また、応援合戦では、団長を中心として元気な声が会場に響きました。どちらの応援も素晴らしく、点数も同点で見応えのある応援合戦でした。

最後の運動会の結果は、紅組の優勝でしたが、白組も最後まで頑張りました。久保小学校の子ども達が全力で運動会に取り組んだ姿を保護者の方や地域の方に見て頂けたので本当に良かったです。

これからも学校行事がありますが、子ども達がどんどん成長していく姿を見ることができるように取り組んでいきたいと思ひます。

みんな、最後までよくがんばったね！



久保小学校のよい思い出がまた1つできたね。宝物だね！



学校のつづやき

【久保小ラストイヤー Episode2】

児童の成長の姿から～気づき力・優しい言葉での伝え合い～

今年度、児童に身に付けさせたい資質・能力として「主体性・協働性・表現力・郷土愛」の四つを掲げ、取組を進めています。授業や行事などの学校での様々な活動を通して、成長を感じる児童の姿を二つ紹介します。

1) 「気づき力」

先日の校内放送で、児童会のメンバーが「最近みんなの様子を見て気になること」として、「トイレトペーパーの使い方が雑になっていること」「階段からジャンプしておりている人がいること」「コンクリートの上でボールをついている人がいること」の三つを挙げ、安全に学校生活を送れるように注意喚起をしてくれました。自分の事だけでなく学校全体の事を考えて行動してくれている姿、集団生活をする中で安全に過ごすために全員が守るべきことに気づき、声を挙げてくれるリーダーシップに頭が下がります。

2) 「優しい言葉での伝え合い」

委員会の場面で、先輩が優しい言葉でノウハウ伝え、嬉しそうに感じる後輩の姿が見られます。縦割りで活動する委員会活動では、先輩の児童が後輩に優しくかかわる場面が多く見られます。例えば給食委員会は、毎日交代でお昼の放送をしてくれています。定型の原稿はあるものの、メニューや食材の紹介もするので、スラスラ読むことは難しいのですが、担当の児童はペアで上手に練習して本番に臨んでいます。先輩がお手本を示したり、上手に読めたら優しい言葉でほめたり。そのかかわる様子を校長室から見て、私は学校の先生になった喜びや幸せを感じています。

日々の「気づき力」や「優しい言葉での伝え合い」をこれからも大切にし、温かい言葉が通い合う久保小学校を、みんなで作っていききたいと思ひます。

久保小学校 校長 土井尚美



6月の参観日について

6月14日(金)に参観日・学級懇談会があります。学習に一生懸命取り組む子ども達の姿をぜひ見に来てください。

お知らせにもありましたように、今回は学級懇談会の前に「スマートフォン」に関する講演会を予定しています。1・2年生の児童は4時間目に学習しますが、3～6年生の児童は保護者の方と一緒に講演を聞きます。ぜひ、ご家庭でも「スマートフォンの使い方」について話をしてもらえたらと思ひます。

授業参観	13:30～14:15 (各教室)
児童下校	14:25 (1・2年生のみ)
講話「スマホ依存」	14:30～15:00 (各教室オンライン)
児童下校	15:10 (3～6年生)
学級懇談会	15:15～15:45 (各教室)

